

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Silaturahmi dan Sampaikan Himbauan di Kp. Cigadung, Desa Sekarsari

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 1, 2024 - 16:29



Sukabumi, 1 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, melaksanakan kegiatan Silaturahmi dan Dialog Dengan Satu Sisi (DDS) di Kampung Cigadung, Rt. 002/001, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder,

Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 1 Januari 2024, dimulai pukul 09.50 WIB hingga selesai.

Dalam silaturahmi tersebut, Aiptu Subandi berinteraksi langsung dengan warga Kp. Cigadung, Desa Sekarsari, dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Pada kesempatan tersebut, Aiptu Subandi menyampaikan beberapa himbauan kepada warga sebagai bentuk pencegahan dan perhatian terhadap kondisi wilayah.

1. Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencakup aspek keagamaan, keamanan, dan pelayanan kepada masyarakat.
2. Himbauan kepada seluruh warga Desa Sekarsari agar selalu waspada terhadap paham Radikalisme dan Anti Pancasila. Upaya ini bertujuan untuk mencegah potensi pengaruh ideologi yang dapat mengancam keamanan dan persatuan di masyarakat.
3. Antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari. Aiptu Subandi mengingatkan warga untuk lebih waspada terhadap aktivitas yang mencurigakan yang bisa terkait dengan tindak pidana perdagangan orang.
4. Himbauan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan atau hutan. Kerjasama masyarakat dalam menerapkan tindakan preventif sangat diharapkan untuk menjaga kelestarian lingkungan.
5. Mengajak warga agar meningkatkan kembali kegiatan Siskamling sebagai langkah preventif dalam mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

Kegiatan silaturahmi dan dialog ini mencerminkan kepedulian Bhabinkamtibmas terhadap keamanan dan kenyamanan masyarakat. Dengan berkomunikasi langsung, diharapkan dapat terjalin hubungan yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.